



# りすぐみたより

2023年8月1日  
認定こども園新宿ベアーズ

厳しい暑さが続きます。先日は、夏祭りのご参加ありがとうございました。夏祭りを通して、りす組の子ども達の人気ぶりを、肌で感じて頂けたのではないのでしょうか。行事での姿は、子どもたちの成長している姿が一年一年見られます。来年は、どんな姿を見せてくれるのか楽しみです。

7月は、上旬から中旬にかけて、発熱、咳や鼻水の症状が多く見られ、体調を崩してお休みをするお友達が多く、さみしい状況でうさぎ組のお友達と一緒に遊ぶ機会を持ちました。8月も暑い日が続き、室内で過ごすことがメインの活動になります。時々、うさぎ組とも交流する機会を持ちながら、遊びへの興味、関心の世界を広げていければ…と思います。



## <今月の予定>

- 3日(木) 身体測定
- 8日(火) 避難訓練
- 24日(木) 0歳児健診

## <今月のねらい>

- 一人一人の食べ具合や様子を見ながら、次のステップに離乳食を移行し、意欲的に食事をする。
- 保育者の言葉に反応して真似ようとする。
- 沐浴や水遊びを通して、お湯や水の感触を楽しむ。

## <♪ボールプール♪>

腹這いやつかまり立ち、歩行…と日々全身を使って遊んでいる子ども達ですが、全身を使って感覚遊びを…と思い、ボールプールを出してみました。初めは、ボールプールのボールのコロコロする感触や感覚に慣れず、嫌がる姿や、気にはなるけど何だかわからない物と感じているのか離れていた子ども達です。そこで、1歳児うさぎ組の子ども達が遊んでいる様子を見ながら、その周りで慣れ親しんだ玩具で遊べるようにしました。すると、楽しそうに遊んでいる様子に段々と興味が湧いてきて、うさぎ組の子ども達の遊んでいる様子を見始めました。中には、自ら近づいて行く子どもも…そのうちに、ボールプールのボールをプールの外に出してみたり、保育者と一緒にボールプールの中に入ったりして、徐々にボールプールに慣れてきた子ども達。今では、スロープを腹這いしてプールの中に入ったり、つかまり立ちをして、慎重にプールの中に手をつけて入ったりして楽しんでいます。

## <気持ちいいなぁ～♪>

子ども達の様子や体調を見ながら、中旬頃より沐浴を始めました。日中はエアコンの聞いている部屋にいますが、子どもたちは腹這いやつかまり立ち、歩行…と常に全身を使って遊び動いています。ひと遊び後に沐浴をすると、沐浴を嫌がる様子はなく、みんな気持ちよさそうにしてお湯の感触を楽しんでいます。そこにシャワーのお湯を出すと、シャワーから流れ出るお湯に興味を持って、お湯をつかもうとしています。手を伸ばしお湯に触れると…そのお湯が顔にかかってビックリ!!驚く姿も見られます。沐浴をして汗を流して、さっぱりと気持ち良く過ごせるよう8月も沐浴を行っていきたいと思います。